



沃野乃学舎

白河市立五箇小学校 学校だより

No9

令和5年5月31日(水)

発行:校長 鈴木 純子

鼓笛パレード ご声援ありがとうございました!!

5月30日(火)晴天の中、五箇小学校 鼓笛パレードを実施しました。

今年度で最後となる鼓笛パレードには、たくさんの地域の方々、保護者の方々においていただき本当にありがとうございました。また、交通整理にご協力いただきました本部役員・交対協・警察官の方々ありがとうございました。お陰様で、安全にパレードを実施することができました。

休憩時間「父が送ったベレー帽」の話をしてくださった地域の方がいらっしゃいました。子ども達がかぶっているベレー帽は、その方のお父様からの寄贈だったそうです。子ども達の保護者の皆さんもきっとかぶったに違いありません。大切に使われ、引き継がれてきたベレー帽。五箇小学校の伝統を感じました。

子ども達には、引き継がれてきた鼓笛の伝統を一つ閉じたこと、そして、これから新しい伝統みんなで作っていくことを話しました。



** プール清掃を行いました **

5月27日(土)にPTA本部役員の皆さんと五箇地区消防団ボランティアの方々のご協力をいただき、プール清掃を実施いたしました。子ども達や教職員だけではプール清掃は難しく、毎年地区の消防団の皆さんにご協力をいただいて実施しています。子ども達は、後日更衣室やプールサイド等の清掃を行い、清潔・安全に水泳学習ができるよう準備をいたします。

本部役員の皆様、消防団の皆様、本当にありがとうございました。



****お知らせ****
第2回授業参観は
6月26日(月)です。
お待ちしております。